

Boys, be ambitious!

あらたな一歩を踏み出そう！

2019 秋号 vol.27

甲府一高通信

REIWA
R1 No.2

FIRST STEP

Kofu First High School



8月25日 オープンスクールの座談会



7月15日 学校説明会 (YCC県民文化ホール)



9月28日 一高探究科未来フォーラム



9月16日 一高サイエンスレクチャー

一高は「開かれた学校づくり」に
取り組んでいます



強行遠足

10月12・13日に予定されていた第93回強行遠足は台風19号のため、中止となりました。最終地点の小諸市からリンゴが贈られ、今回が最後の機会となる3年生に配られました。生徒はリンゴの香りと共に「幻の令和元年強行遠足」に想いを馳せていました。



～実りの秋～ 様々な活動の成果

弓道部

■インターハイ・関東選抜大会に出場!

8月に宮崎県で行われたインターハイに出場し活躍した弓道部は、9月に明治神宮(東京都)で行われた関東個人選抜大会に男子2名が出場し、両名とも決勝に進出する成果を上げました。



ア・カペラ部

■山人会受賞! 関東大会へも出場

県内の文化活動でめざましい成果を収めた学校および地域のグループに贈られる「山人会賞」をア・カペラ部が受賞しました。ア・カペラ部は今年度、関東大会に出場したり、様々なイベントに参加したりと幅広く活動しています。



美術部

■望月春江賞展で2名が上位入賞

今年度の望月春江賞展で、飯野理奈子さんの「雨宙」がロバートクラウド賞に、土橋千穂菜さんの「雑踏」が優秀賞に入賞しました。



「雨宙」



「雑踏」

山梨県高校生英語ディベート大会

■第3位入賞!

9月29日に開催された英語ディベート大会に2年生10名が参加し「日本国は残業も含めた週あたりの最長平均労働時間を48時間に制限すべきである。是か非か。」という論題について白熱した討議を繰り広げ、3位に入賞しました。



探究活動

～生徒の様々な探究活動の発表成果～

活動報告① 8月31日に県防災新館を会場にして開催された日本生活科・総合的学習教育学会 中部支部 山梨大会で、一高の代表として2年生の6名が「小電力発電」の普及について発表を行いました。県内外の教育関係者から多くの賞賛の声をいただきました。



活動報告② 9月28日に「一探未来フォーラム」が視聴覚室で開催されました。各界の著名人4名をコメンテーターに迎え、2035年の近未来社会について、探究科生徒が熱く語り合いました。



活動報告③ 日新基金で採用された「外国語で地域活性化を目指せ」という活動として、探究科の生徒が笛吹高校とコラボして、台湾でブドウの販売促進活動を行いました。



活動報告④ 9月21日のVF甲府の試合で「VF甲府活性化」を研究していた班がデジット制を取り入れたユニフォーム等応援グッズのレンタルを企画・運営し、観客の動員に一役買いました。



演劇部

■第7回定期公演 「maj7」

県立文学館

9月7日に演劇部の定期公演が行われ、熱演に大きな拍手が送られました。「maj7」は芸文祭でも公演されます。



一高サイエンスレクチャー

9月16日、県内の中学3年生20名を招いて、一高生が講師となり物理・化学・生物の各分野の実験をレクチャーしました。和やかな雰囲気の中、科学を体験する有意義な時間となりました。

